
Beschreibung des Kurses

Titel des Kurses

Was muss ich beachten?
Kurs-Nummer

Wohin schicke ich das Anmeldeformular?

Information

14

Telefon: 030 - 82 99 98 601

Fax: 030 - 82 99 98 604
kontakt@erw-in.de

Kosten: 20 € mit Essen 
Dieser Kurs kostet 20 €, wenn Sie die Mitglieds·nummer Ihrer Berufs·-
genossenschaft (zum Beispiel aus der Werkstatt) mitbringen. Wenn Sie 
nicht Mitglied in der Berufs·genossenschaft sind, kostet der Kurs 40 €.

Kursleitung
Ausbilder vom Deutschen Roten Kreuz	 16 Teilnehmende

Ort
Lebenshilfe Berlin, Heinrich-Heine-Str. 15,
10179 Berlin 

Termin für den Kurs
Freitag, 19. Januar 2018 oder Donnerstag, 8. März 2018 oder
Donnerstag, 26. April 2018 oder Mittwoch, 6. Juni 2018,
jeweils 1 Tag von 9 Uhr bis 17 Uhr

LHB-F101, LHB-F102, LHB-F103, LHB-F104

In diesem Kurs lernen Sie,
in Not·situationen sicher und schnell zu reagieren.
Sie lernen, anderen Menschen Erste Hilfe zu geben.
Sie lernen, fachliche Hilfe zu holen.
Sie lernen das Wichtigste:
• Wie mache ich einen Notruf?
• Wie kann ich Wunden behandeln?
• Wie benutze ich eine Rettungs·decke?

Für diesen Kurs bekommen Sie Bildungs·urlaub!
Nach dem Kurs bekommen sie eine Bescheinigung.

Erste-Hilfe Kurs

Mitte

Bildungsurlaub


